
Protokoll 48. Generalversammlung 01.03.2019 

  

- Eröffnung durch den Präsident um 19.15 Uhr, im Tägi Wettingen und Begrüssung aller 

Anwesenden 

- Präsident spricht auf Deutsch 

- Präsenzliste läuft herum um die Mehrheit zu bestimmen 

- 51 Mitglieder und 10 Passive, absolutes mehr 26 

- Traktandenliste liegt vor 

 

- Traktanden 1: Wahl des Tagespräsident, Vorschlag für Tagespräsident: Daniele Caggiano, 

wurde einstimmig angenommen Stimmzähler: Paolo Riva 

 

- Traktanden 2: Bericht des Präsident (liegt bei) 

 

- Traktanden 3: Roberto Fregno (Sportchef) berichtet über das Sportliche: 

 

1. Die 1. Mannschaft hat mit dem neuen Trainer Juan Doval gut gearbeitet, Zusammenarbeit 

zwischen den Mannschaften bzw. Sportchef ist gut. Sie hat sich für die Qualifikationsrunde 

qualifiziert. Das Kader wurde auf ca. 23 Spieler festgesetzt. 

 

2. Die 2. Mannschaft wurde auf die neue Saison neu gegründet. Die Saison läuft gut und das 

Ziel ist sicher in die 4. Liga aufzusteigen. Der Verein wünscht sich, dass sich die 

Speiler/Mannschaft mehr ins Vereinsleben einbindet und die Zusammenarbeit mit der 1. 

Mannschaft weiterhin gut läuft. 

 

3. Senioren 30+ arbeiten gut, dank vom Trainer Luise an den Vorstand für den Support. 

Aufstieg in die Meisterklasse wäre möglich. Senioren sind im Cup-Halbfinal. 

 

4. Senioren 40+ habe sich stabilisiert und sind auf dem 1. Platz nach der Vorrunden. Auch die 

Veteranen haben das Cup-Halbfinal erreicht. Es hat genügend Spieler und in Zukunft 

kommen einige Spieler von den Senioren 30+ dazu. 

 

5. Die Oldies haben sich stabilisiert und eine Gute Vorrunde hingelegt. Die Zusammenarbeit 

zwischen den beiden Mannschaft klappt. Hier gilt das Motto: Dabei sein 

 

6. Die Junioren Ea haben wir in der 2. Stärkenklasse angemeldet. Es wird sich zeigen, ob 

diese sich in dieser Kategorie halten können. Wir sind zuversichtlich, dass wir mithalten 

können. Die Arbeit von Acquaro und Como ist gut. 

 

7. Die Junioren Eb sind auch gut gestartet, sind in der 3. Sträkenklasse und haben trotz 

jüngeren Spielern, ein paar Spiele für sich entscheiden können. 

  . 

 

8. Fushu und Junioren F ist die Zahl der Spieler gestiegen und für den Nachwuchs der 

Junioren E ist im Moment gesorgt. 

 

 

 

. 



 

 

 

 

 

 

 

- Roberto Fregno erwähnt noch zum Schluss, dass allgemein zu viele Bussen eingefahren 

wurden, gegenüber der Vorperiode. Eine Bitte an die Spieler, mehr zu achten. 

 

- Traktanden 4: Finanzbericht durch Ruru (Interims), die Bilanz/ER liegt vor und schliess mit einem 

Gewinn vom Fr. 14'122.47. Verein ist gewachsen was natürlich heisst, mehr Einnahmen aber 

auch mehr Ausgaben. Es wurde viel investiert (Ausrüstung 1. Mannschaft, Tenü neue 2. 

Mannschaft und für die Mannschaften welche einen neuen Sponsoren haben). Obwohl ein 

Wachstum vom ca 50% stattfand, war der Gewinn gleich wie im Vorjahr. Einzig das Hallenturnier 

im Wohlen, mit einem Gewinn von rund Fr. 10'000.--, hat das Ergebnis deutlich verbessert. Der 

500Club sollte ausgebaucht werden (Davide Albano) wird dies forcieren. Dieser ist eigenständig 

und sollte den Verein separat unterstützen. 

 

Sponsoren sollte gewonnen werden. Wir wachsen, die Kosten steigen und Verhandlungen sind 

schon im Gange (Durch Präsident und Marketingchef), aber für zusätzliche Sponsoren, wäre 

der Verein sehr dankbar. 

 

- Traktanden 5: Revisoren D. De Simone und S. Mannarino haben die Buchhaltung kontrolliert 

und es liegen keine Einwendungen vor. Revisionsbericht wurde von der GV einstimmig 

angenommen. Als Neue Revisoren wurden D. De Simone und P. Riva, Reserve Sauro 

Girolimetto, für das nächste Geschäftsjahr einstimmig gewählt. 

 

- Traktanden 6: Budget für das Jahr 2019 liegt vor und sollte mit einem Gewinn von Fr. 9‘000.—

abschliessen. Das Budget 2019 wurde einstimmig von der GV angenommen. 

 

- Traktanden 7: Die Statuten wurden angepasst. Diese wurden auf der Internetseite veröffentlicht 

und jeder konnte diese durchlesen. Diese waren veraltet und sprachen nicht mehr heutigen Zeit 

zu. Die neuen Statuten wurden einstimmig angenommen und werden durch den Vorstand dem 

AFV geschickt. 

 

- Traktanden 8: Mannschaften: 

 

1. 1. Mannschaft 4. Liga 

2. 2. Mannschaft 5. Liga 

3. Frauenmannschaft 4. Liga, neu gegründet und Highlight der Rückrunde 

4. Senioren Promotion 

5. Veteranen Promotion 

6. 2 Oldies 

7. Junioren D, E, F-Junioren und Fuschu (Anzahl muss noch bestimmt werden) 

 

 

 

 

 

 



 

 

- Traktanden 9: Ehrungen: 

 

- Der Präsident ehrte B. Mele und S. Meler für ihren Einsatz, alle Trainer. 

- Alle erhalten ein Geschenk 

- Gratulation auch an alle die Eltern geworden sind. 

 

- Traktanden10: Auflösung des Vorstandes und der Tagespräsident übernimmt: 

1. Flavio Girolimetto zur Wiederwahl. 

2. Flavio Girolimetto wurde einstimmig gewählt. 

3. Der neue Präsident stellt seinen neuen Vorstand vor: 

Robeto Fregno (Sport Chef) 

Massimo Ruotolo (Spiko) 

Claudia Füglister (Finanzen) 

Simari Domenico (Event Manager) 

Davide Albano (Marketing) 

Melania Marasco (Sekretaria) 

4. Alle wurden einstimmig angenommen 

   

- Traktaden11: Diverses: 

 

1. Flavio Girolimetto (Präsident) präsentiert seine Philosophie, Visionen und Ziele für 

Den Verein (Präsentation mündlich und mit Diaprojektor). Es sollten neue Sponsoren 

Dazukommen und der 500-Club, als Gönnervereinigung, welcher durch D. Albano 

Gegründet sollte ausgeweitet werden. Es sind schon einige Personen beigetreten und 

Anfragen bestehen auch schon. 

 

2. Wettigerfäscht ist überlebenswichtig für den Verein, daher sollen auch alle anpacken und 

Mithelfen, das dieser Anlass einwandfrei über die Bühne gehen kann und genügend Geld 

verdient werden kann.  

3.  

Nochmals wird darauf hingewiesen, dass ab dieser Saison alle Mitglieder welche an 

GV unentschuldigte Abwesend ist, mit einer Busse von Fr. 20.—gebüsst wird. 

 

Schluss um 21.00 Uhr 

 

 


